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平成２８年度 通常総会開催 

 平成２８年度青葉台自治会通常総会が、５月８日（日）10；00am から開催されました。 

出席・委任状の総数 64％で過半数を満たし総会成立いたしました。 

 ２７年度中に、監事の園田氏から自治会会員に対して「わかりやすい自治会運営」をとの意見提案も受け総会進行内容も

数ページに亘っていた業務報告書を「成果及び業務報告」とし一括集約「会計報告も科目別詳細説明」等々と変更し報告

させて頂きました。今後もより一層、目に見える自治会運営を目指すよう役員一同考えています。 

 

 役員については、２７年度まで自治会役員理事として長年ご尽力頂きました理事 木元 淳氏（事務局・総務部副部長）、同

理事 山下晶洋氏（文化・交流部会部長）の２名の方が都合上やむなく退かれる事となり、新理事として、佐藤孝幸氏（文化・

交流部会部長）、同理事 今川竜男氏（事務局・総務部副部長）の２名の方に自治会役員を受けて頂き今回の総会にて承認

されました。 

前任の木元氏、山下氏の自治会活動にご協力頂き感謝とお礼を申し上げます。 

      質疑応答 

自治会側の啓蒙不足もあると思いますが、下記内容で質問がありましたので記載致します。 

1・連休時のゴミ出しについて 

   ５月５日（木） 市のゴミ収集なし及び自治会回覧等連絡が行われているにも拘らず「燃えるごみ」が出されていて非常

に迷惑したとの事で今後の連休時等（盆・年末年始等々）、自治会より厳しく注意を促してほしいとの事。 

  回答 

   カギを掛けるやその他の案も出ましたが、自治会としてより以上啓蒙強化します。 

2・資源ゴミを出す時の出し方 

   アルミ缶・スチール缶・その他対象ゴミについて、入れる袋は市の指定ゴミ袋ですか？他 

  回答 

   ・資源ゴミに関しては、市の指定袋は必要なくその他の袋で良い。また、新聞紙広告紙などは紐で縛って出して頂き、

アルミ・スチール缶は分別し出して頂きたい。（今以上自治会からの呼びかけや注意事項を発信） 

 3・青葉台地域内に、防犯カメラ等設置の必要性にて考慮を。 

 回答 

  現時点では困難ですが、必要と思われる。今後の課題とする。 

 4・その他、シニア会年齢について及び行事についての質問（別項目で掲載） 

  回答 

   シニア会年齢については改めて５月確定予定。 

   行事については、第２回夏祭り及び昨年同様餅つき夜回り等々恒例行事として行く。 

  

 

上記いろいろ質問も頂きました事で、まだまだ自治会の情報発信が行き届いていないと実感しています。 

また、会員の皆様方に於かれて自治会からのお願いは、回覧版が回ってきた時目を通さないで次の方に届けるのだけはや

めて頂き、必ず内容確認をして頂き次の方に回して頂くようお願い致します。 

委任状質問にて、暖かくなって木々が塀越しに覆いかぶさり歩道面にはみ出ているのが各所目立ち危険でもあるし、葉や花の散

乱もあり、自治会にて注意を促してはとの意見もありました。 

 4 月 14 日発生した「熊本地震」以来まだ多くの方々が厳しい毎日を送られています。青葉台だよりや回覧にて、集会所内に募金箱

を設置し被災されました方々へ義援金を募ってまいりました。5 月 28 日（土）事務局及び会長立会いの下募金額確認。 

 募金額 3,976 円  自治会 6 万円（役員会にて承認） 合計 63,976 円 を贈らせて頂きました。ご協力ありがとうございました。 

熊本地震義援金報告 

事務局・総務部 



No2

 平成２８年度青葉台自治会通常総会が、５月８日（日）10；00am から開催されました。 

出席・委任状の総数 64％で過半数を満たし総会成立いたしました。 

 ２７年度中に、監事の園田氏から自治会会員に対して「わかりやすい自治会運営」をとの意見提案も受け総会進行内容も

数ページに亘っていた業務報告書を「成果及び業務報告」とし一括集約「会計報告も科目別詳細説明」等々と変更し報告

させて頂きました。今後もより一層、目に見える自治会運営を目指すよう役員一同考えています。 

 

 役員については、２７年度まで自治会役員理事として長年ご尽力頂きました理事 木元 淳氏（事務局・総務部副部長）、同

理事 山下晶洋氏（文化・交流部会部長）の２名の方が都合上やむなく退かれる事となり、新理事として、佐藤孝幸氏（文化・

交流部会部長）、同理事 今川竜男氏（事務局・総務部副部長）の２名の方に自治会役員を受けて頂き今回の総会にて承認

されました。 

前任の木元氏、山下氏の自治会活動にご協力頂き感謝とお礼を申し上げます。 

      質疑応答 

自治会側の啓蒙不足もあると思いますが、下記内容で質問がありましたので記載致します。 

1・連休時のゴミ出しについて 

   ５月５日（木） 市のゴミ収集なし及び自治会回覧等連絡が行われているにも拘らず「燃えるごみ」が出されていて非常

に迷惑したとの事で今後の連休時等（盆・年末年始等々）、自治会より厳しく注意を促してほしいとの事。 

  回答 

   カギを掛けるやその他の案も出ましたが、自治会としてより以上啓蒙強化します。 

2・資源ゴミを出す時の出し方 

   アルミ缶・スチール缶・その他対象ゴミについて、入れる袋は市の指定ゴミ袋ですか？他 

  回答 

   ・資源ゴミに関しては、市の指定袋は必要なくその他の袋で良い。また、新聞紙広告紙などは紐で縛って出して頂き、

アルミ・スチール缶は分別し出して頂きたい。（今以上自治会からの呼びかけや注意事項を発信） 

 3・青葉台地域内に、防犯カメラ等設置の必要性にて考慮を。 

 回答 

  現時点では困難ですが、必要と思われる。今後の課題とする。 

 4・その他、シニア会年齢について及び行事についての質問（別項目で掲載） 

  回答 

   シニア会年齢については改めて５月確定予定。 

   行事については、第２回夏祭り及び昨年同様餅つき夜回り等々恒例行事として行く。 

  

 

上記いろいろ質問も頂きました事で、まだまだ自治会の情報発信が行き届いていないと実感しています。 

また、会員の皆様方に於かれて自治会からのお願いは、回覧版が回ってきた時目を通さないで次の方に届けるのだけはや

めて頂き、必ず内容確認をして頂き次の方に回して頂くようお願い致します。 

第２回 夏祭り打合せ会議 

 ５月１４日（土） 18：30 から文化・交流部会にて「第２回夏祭り」の打合せ会議を開

催。 

各班長（１０班は連絡ミスにて不参加 芳川班長にお詫びいたします。）会長中村氏・会計石

川、監事山田氏出席。 

 1・第１回目の会議では、昨年第１回夏祭りの実行マニュアルに沿って説明。 

 2・第２回夏祭りの実行計画の説明（後日実行委員会として推進） 

 3・支援協力者へのお願いと役割分担は第２回目以降の会議にて順次決定。 

   （昨年の夏祭り関係者等々への支援依頼） 

 

 第２回夏祭りのメインテーマは、「 笑 」（案） 

  主旨 

   熊本・大分の大地震や今後いつ発生するかわからない大災害。また、テロなどの

不安要素など世の中暗いニュースが多い事や、地域住民がお互い明るく挨拶を

かわせる為に、「笑顔を忘れず明るく楽しくがんばりましょう。」の気持ちを込めて。 

 

 日程については、久山町、若葉町の日程確認後確定致しますがその他要因から、８

月下旬が濃厚ですが、確定後その都度案内致します。 

総会でも、昨年祭りもいつ開催されたのか知らない方々もおられたので今後の自治会

の案内行い方等周知徹底を行っていきます。 

今年もなお一層皆様のご協力をお願い致します。 

シニア会会議 

 シニア会活動に関して、前回久山台自治会シニア会との意見交換会での内容を参考に、青葉台自治会シニア会も１段

階前進の為、決定事項について会議を５月２３日（月）18：30より開催。 

 現在のシニア会組織メンバーは、会長 中村修一 副会長 西野 昇 会計 石川 清孝【以上３名は暫定】 

                理事 林田 和子 柳田 友子 松永 小夜子 以上の役員と新たに協力支援者と

して、細川 泰生氏 田島 義之氏のお二人が加わり、より活発になってきました。 

 今回の議題としては、今後のシニア会の方向性と基本的活動、シニア会入会案内についての確認が行われました。 

   「あなたの経験、知識、やる気をみんなのため地域のために活かしましょう。」 

目的 

 ① 仲間づくりを通して「生活を豊かにする楽しい活動」 

 ② 知識や経験を活かして、「地域を豊かにする活動」に取組み、健康づくりや明るい地域づくりの向上に努める。 

会員 

 入会年齢は、６０歳以上の青葉台にお住いの方どなたでも会員になる事が出来ます。 

会費 

 お１人月 200円（年間 2,400円）です。 

活動資金 

 会員会費、自治会、諫早市の助成金で活動します。 

 

詳細につきましては、上記役員と支援者が対象となります会員様を訪問しご説明致しますので、ご賛同頂きますよう宜

しくお願い致します。 

文化・交流部会 部  長 佐藤 孝幸 

           副部長 西山 みゆき 

1・2・3 班  柳田さん、4 班  細川さん、5 班  中村会長 6・7 班 松永さん 8 班 林田さん 9 班 田島さん 

10班 西野さん石川  以上にてお伺いいたします。 

ご説明案内訪問者 
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6月2日（木）と7月14日（月）に行われます国民基礎調査
そもそも、国民生活基礎調査とは何？

6/　4（土） 役員会 pm　 18：30～

日 曜日 担当者 青葉台集会所　

2 木 山田 　090-2096-6044 6/　5（日） 資源ごみ回収 am　   8：00～

6 月 西野 　090-5029-5403 青葉台集会所　

8 水 中村 　080-8363-2946 6/　5（日） 空き缶回収キャンペーン am　   6：00～9:00

13 月 石川 　090-8669-4045 青葉台自治会内

16 木 山田 　090-2096-6044 6/8（水） 子育て”ちびっこ” am　 10：00～

20 月 西野 　090-5029-5403 青葉台集会所　

23 木 石川 　090-8669-4045 6/9（木） 真津山小下校時巡回指導 pm　 13：00～

27 月 中村 　080-8363-2946 青葉台集会所　

30 木 山田 　090-2096-6044 6/10（金） 健全育成会総会 pm　 19：30～
6/16（木） 支部例会 pm 　13：30～

西諫早公民館

6/18（土） 4役会（未定） ｐm　 18：30～

青葉台集会所　
6/20（月） 市報仕分配布 am　    9：30～

青葉台集会所　

集会所使用に関してのお問い合わせは、自治会
役員か事務局までご連絡下さい。
会長携帯番号　080-8363-2946

集会所　6月の駐在担当者 自治会　6月の行事予定

am　9：00　～　pm 12：00
担当電話番号

am10:00～pm18:00　ストックハウス開放してます

集会所での忘れ物案内 

忘れ物案内が遅くなり申し訳ありませんが、数か月前より集会所の傘立てに 10 本の傘が忘

れられています。 

まだ新しくきれいですが、心当たりの方はお持ち帰りになってください。傘もさみしがっています

よ＾＾    よろしくお願い致します。 

平成 28 年度国民生活基礎調査 

国民生活基礎調査は，厚生労働省が昭和６１年から毎年，全国で実施している調査で，世帯の構成， 

国民の保健，医療，福祉，年金，就業，所得などの国民生活の基礎的な事項を調査し，今後の厚生労働行政の企画，立案，

運営のための基礎資料を得るために実施しているものです。 

３年ごとに大規模な調査を実施し，中間の各年は小規模な調査を実施しています。 

 

◇調査の種類 

（１）世帯票：住居，乳幼児保育，就業，介護者の状況等世帯に関する項目の調査 

（２）健康票：入院・通院等の状況，医療費用，健康意識等健康に関する項目の調査 

（３）介護票：要介護度の状況，介護が必要となった原因等介護に関する項目の調査 

（４）所得票：所得の種類別金額，所得税等の額，生活意識の状況等所得に関する項目の調査 

（５）貯蓄票：貯蓄現在高，貯蓄の増減状況，借入金残高等，貯蓄に関する項目の調査 

◇調査方法 

 （１）世帯票，介護票について    （２）健康票，貯蓄票について    （３）所得票について 

  調査員が調査対象となった世帯を訪問し，面接聞き取りの上，調査票を作成します。 

  また，記入内容を調査員に見られたくない場合は，専用封筒で密封し，提出することもできます。 

調査票は，調査員が回収します。 

バナー広告掲載状況 

 今年度、青葉台自治会ホームページ上の広告掲載（バナー募集）にて現在掲載されている

広告事業者は、いのうえ歯科様、ひまわり整骨院様、パテシ・エス・アサダ（ケーキ）様、手もみ

や様、ノッサーラ美容室様、123 ネイル様（準備中）など掲載していますので、皆さんの気軽にて

覗いてみてください。また、ご利用等々あわせてよろしくお願い致します。 

広告掲載先の紹介   

お願いします。 

原稿サイズ 

縦 120 ピクセル 

横 240 ピクセル 


